

UN HERIDO EN «LISAC» PONE SOBRE EL TAPETE LAS CONDICIONES DE SEGURIDAD DE LA EMPRESA

En la localidad de Sant Fost de Campcentellas, cercana a Mollet, hay un fábrica, LISAC, dedicada a la fabricación de productos químicos, con una plantilla de 150 a 200 trabajadores, aproximadamente, en la que en esta última semana un trabajador ha sufrido un accidente laboral grave por quemaduras. Según las versiones de sus compañeros el obrero resbaló y cayó un recipiente que contenía alguna sustancia corrosiva, que le provocó las quemaduras. En este momento le tienen internado en la unidad de cuidados intensivos de la residencia de la Seguridad Social de Barcelona, donde esta absolutamente incomunicado y solamente puede ver visitado por sus familiares a través de un vidrio. A pesar de que su situación debe ser bastante grave, ni la residencia ha ofrecido a la familia explicaciones sobre cual es el estado del herido, ni en la propia fábrica se han delimitado cuales han sido exactamente las causas del accidente.

En opinión de los trabajadores las condiciones de seguridad en el trabajo de esta empresa no son lo suficientemente claras, ni las más adecuadas.

A este respecto ya ha habido diversos problemas y denuncias de los trabajadores con respecto a los tóxicos, y humos, así como por el índice muy elevado de accidentes laborales.

Se da el caso de que ha habido en esta fábrica explosiones que incluso han provocado quemaduras al vecindario. Hace 4 años hubo una y hace dos años otra explosión que afectó con bastante fuerza a las casas cercanas, y que hizo incluso que algunos vecinos, durante algunos días, abandonaran sus viviendas.

Se da el caso de que esta empresa está enclavada en terreno urbano, es decir, concretamente en San Fausto población como sucede en muchísimas localidades. Hasta hace pocos años no hubo un plan de ordenación adecuado, y las empresas se aprovecharon de esta circunstancia. Ha habido recursos judiciales, y la empresa ha tenido líos como con los vecinos por esta cuestión, pero siempre hay trabas inconcretas y confusas para los

trabajadores para que estos recursos y denuncias continúen y prosperen, no se nunca por qué.

ANECDOTA REPRESIVA

En el apartado de pequeñas noticias que citamos a continuación podría quedar incluida quizás en el anecdótico, pero creemos sintetiza un poco lo que sucede en este campo laboral y a otros niveles, y por eso nos titularlo «como consecuencia de la de derecho de expresión». Se trata de una pequeña noticia referida a la construcción (Cisa) de Mollet cuyo taller cuenta con cincuenta trabajadores, aunque tiene muchos hombres diseminados en diferentes puntos.

Concretamente el trabajador Jesús Nuñez, que llevaba durante la época que se hizo una campaña para el referendun último una papeleta que ponía «abstenerse es votar por las libertades», le fue llamada la atención por parte de la empresa que le obligó a quitarse este cartelito, que llevaba en la espalda. Prácticamente abochornado por el taller por otros mandos, que le amonestaron.

Posteriormente el trabajador ha sido varias veces trasladado de puesto de trabajo aislado de sus compañeros.

Preguntamos que podrían haber hecho los trabajadores si el director de la fábrica o uno de los jefes de taller hubiera llevado una papeleta diciendo «voto que lo haga mejor».

REUNION DE COMISIONES

En Montmelo - Montornéa, el jueves 22 de marzo, se reúne la primera permanente del sindicato de químicas de CCOO para preparar una asamblea general con vistas a la elección del secretariado local de industrias químicas en las localidades de Montornés y Montmelo. La permanente está compuesta por los responsables de las organizaciones de las diferentes fábricas de industrias químicas de ambas localidades.

**TREBALLADOR, CIUTADA:
EL TEU DRET DE VOTAR
ES UNA CONQUESTA DEMOCRÀTICA**

- Per a votar cal estar censat —
Comprova a l'Ajuntament la teva correcta inscripció al Cens, si no hi ets
RECLAMA I CONSEGUEIX la teva inclusió.
Si no ho fas, et pos veure privat del teu dret de vot.

**TRABAJADOR, CIUDADANO:
TU DERECHO AL VOTO
ES UNA CONQUISTA DEMOCRATICA**

- Para poder votar hay que estar censado —
Comprueba en el Ayuntamiento tu correcta inscripción en el Censo si no lo estás
RECLAMA Y CONSIGUE tu inclusión.
De no hacerlo te podrás ver privado de tu derecho a votar.



Partit Socialista Unificat de Catalunya

Partit Socialista Unificat
de Catalunya
Granollers